
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0522/2024 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Einsatz von 
Trafficpilot in Mainz (persönliche Anfrage Jana Schmöller) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 

1. Gibt es in der Verwaltung bereits Überlegungen oder gar Gespräche, um „Trafficpilot“ 
auch in Mainz verfügbar zu machen? 
 

Die Verwaltung steht im Austausch mit den Kommunen, die das System derzeit erproben und 
beobachtet die weiteren Entwicklungen. Bisher ist TrafficPilot noch nicht ausgereift. Um den 
Radverkehr in der Stadt zu beschleunigen setzt die Stadt Mainz unter anderem auf Wärmebild- 
und Schleifenerfassung.  
 

2. Verfügt der Verkehrsrechner der Landeshauptstadt Mainz über eine OCIT-C-
Schnittstelle? 

 
Ja. 
 
Mainz, 05.03.2024 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


